

Protokollauszug

aus der Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen vom 02.02.2022

Top 5 Aktueller Stand baulicher Maßnahmen und Grünpflege

Frau Harder berichtet, dass der Bauhof zurzeit Baumpflege und Heckenschnitt betreibt. Es wird nur das gepflegt, was von der unteren Naturschutzbehörde genehmigt wurde.

Unter anderem wurden Hecken in der Innenstadt sowie die lange Hecke am Krankenhaus geschnitten. Weiterhin wurden die Sturmschäden beseitigt. Im letzten Jahr wurden 3 Blühflächen mit Wildblumen bepflanzt. Frau Harder schlägt vor, noch 2 bis 3 neue Flächen anzulegen. Ihre Vorschläge sind: eine Fläche am Upahler Berg, im Wohngebiet West 2, an der ehemaligen Tankstelle in der Lübecker Straße und am Walkmühlengraben. Soll die selbe Blümmischung wie im letzten Jahr verwendet werden?

Herr Uhle antwortet, dass die Blümmischungen gut angekommen sind.

Herr Ludwig sagt, dass sowieso neue Flächen ausgewiesen werden sollten.

Frau Harder antwortet, dass mehrere Möglichkeiten angeboten wurden.

Herr Zachey schlägt den Karl-Liebknecht-Platz vor. Eine Bepflanzung, auch auf der Grundstückshälfte von Herrn Kroß, darf erfolgen.

Frau Strübing ist der Meinung, dass Herr Kroß dann auch die Dienstleistung bezahlen muss. Im Moment ist es nämlich ein Schandfleck.

Herr Zachey äußert sich, dass die Technik zum aussähen sowieso vorhanden ist. Dementsprechend kann dieser Mehraufwand nicht so viel kosten.

Herr Uhle wird Rücksprache mit Herrn Kroß halten. Bei der Baum- und Heckenpflege wurde das Sichtfenster zur Freischneidung nicht eingehalten. Ein besorgter Bürger hat mit einer Anzeige gedroht. Herr Uhle bittet darum, dass bei solchen Arbeiten vorher mit ihm Rücksprache gehalten wird.